

# *Le président cubain Raúl Castro et son homologue étasunien Barack Obama s'entretiennent aux Nations Unies*

---



Nations Unies, 29 septembre (RHC/PL).- Les présidents de Cuba et des États-Unis, Raúl Castro et Barack Obama, respectivement, se sont entretenus aujourd'hui au siège de l'ONU où ils ont assisté à des rencontres de haut niveau.

Cet entretien, le second officiel qu'ils ont depuis celui qu'ils ont eu en avril au Panama, s'inscrit dans le processus de rapprochement annoncé par les deux présidents le 17 décembre qui a abouti, cela fait deux mois, au rétablissement des relations diplomatiques et à la réouverture d'Ambassades.

Hier, Raúl Castro et Barack Obama ont échangé des salutations au cours de la réception que le président étasunien a offerte aux chefs d'État et de Gouvernement qui participent aux débats de la 70e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Prenant la parole hier devant l'Assemblée Générale, le président cubain a réaffirmé que pour pouvoir parler de relations normales entre Cuba et les États-Unis, le blocus économique, commercial et financier que ces derniers font subir à notre pays depuis plus de 50 ans doit être levé ; la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne à Guantanamo doit être restituée à notre pays et les émissions illégales de radio et de télévision doivent cesser.

Pour sa part, hier aussi, Barack Obama a reconnu que le siège contre Cuba n'a pas de raison d'être et il a insisté sur le fait qu'il a confiance que le Congrès de son pays lèvera le blocus de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70845-le-president-cubain-raul-castro-et-son-homologue-etasunien-barack-obama-sentretiennent-aux-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**